
Mesdames et Messieurs les agents de la commune, 

Monsieur le Directeur Général des Services, Cher Hassen, 

Monsieur le Maire-Adjoint au personnel, cher Sylvain, 

Mesdames et messieurs les élu.e.s municipaux, 

Cher.e.s ami.e.s, 

Pour la troisième année, nous organisons une cérémonie des 

vœux pour les agents de la commune. Ces vœux au personnel 

communal ont pour moi une saveur particulière. C’est un 

plaisir et une fierté pour mon équipe et moi-même de vous 

retrouver ce soir.  

J’ai bien conscience du rythme soutenu de notre et de votre 

engagement au service de la ville de Corbeil-Essonnes et de 

ses administrés. Cette soirée est pour nous, les élus-es, 

l’occasion de vous remercier pour votre travail. Sans vous, 

sans une administration efficace et dévouée au service public, 

pleinement engagée dans ses missions, rien ne serait 

possible. 

Je tiens à vous féliciter pour votre implication qui nous 

permet de réussir de belles choses à Corbeil-Essonnes et de 

tisser ce lien démocratique entre la population et les 

décisions politiques. J’exprime également ma gratitude 

envers tous les élu.e.s de la majorité municipale pour leur 

implication et leur travail quotidien à vos côtés et plus 

particulièrement à Sylvain RENARD, notre Maire-Adjoint 

délégué au personnel communal. 



Je veux tout d’abord vous souhaiter mes meilleurs vœux de 

bonheur, de santé, de paix, de réalisation de vos projets, dans 

votre vie personnelle d’agent du service public, comme dans 

le reste de votre vie.  

Je fais partie de ceux qui pensent que le travail est important, 

mais qu’il n’est pas tout dans une vie heureuse et accomplie. 

La conquête d’un temps de repos, libéré du travail est une 

conquête sociale fondamentale des travailleurs et croyez-

moi, j’y tiens. 

Nous restons pareillement attachés à la solidarité, à une 

meilleure répartition des richesses pour soutenir un service 

public fort qui combat les inégalités. 

 

Défendre le service public, c’est à l’évidence défendre les 

agents du service public.  

Depuis le premier jour de notre élection, je m’étais engagé à 

protéger et à valoriser le travail de chaque agent, à lui assurer 

la dignité et la stabilité qu’il mérite.  

Nous savons que la situation des salarié.e.s du pays est 

difficile. La fonction publique Territoriale est plus exposée 

encore puisqu’elle compte en moyenne 70 % d’agents en 

catégorie C. C’est pourquoi notre municipalité a tâché d’agir 

en choisissant les options les plus favorables aux agents, en 

ramenant la stagiairisation des contractuels après deux ans 

de contrat. C’est un effort financier majeur pour notre ville. 



Nous avons pareillement depuis cette année, donné des 

contrats de travail aux travailleurs horaires. 

Nous n’avons pas négligé d’autres aspects importants pour 

votre qualité de vie au travail. Je pense par exemple à 

l’abandon des jours de carence en cas de maladie. Je pense 

aussi et surtout à la construction de notre nouveau centre 

Technique municipal dont les travaux se termineront cette 

année. A partir du mois de Novembre de cette année, tous 

nos agents des services techniques pourront intégrer un lieu 

de travail enfin digne. Ce chantier coutera 5,7 millions 

d’euros mais notre engagement indéfectible envers le bien-

être de nos agents n’est pas négociable. 

Cette année sera aussi l’année des dernières négociations 

pour la mise en œuvre d’une mutuelle prise à 50 % par 

l’employeur pour les agents à partir du 1er janvier 2026. Cela 

permettra à tous les agents de bénéficier d’une mutuelle 

santé solide. C’était une nécessité pour défendre la santé du 

personnel communal et leur assurer un bon accès au système 

de soins ainsi qu’une prévoyance en cas de longue maladie. 

J’ai proposé à vos organisations syndicales de participer aux 

négociations avec les mutuelles afin de négocier les 

meilleures conditions et le meilleur panier de soins. Nous 

croyons fermement que cette protection participe de votre 

épanouissement professionnel et par extension, contribue au 

succès collectif de Corbeil-Essonnes. 



Nous menons cette politique en direction du personnel car 

elle nous apparait indispensable pour mener à bien le 

programme municipal que la population a choisi en 2020. 

C’est ainsi que fonctionne nos institutions démocratiques : la 

population vote pour une équipe et un programme. Cette 

équipe s’appuie sur une administration, donc sur vous, pour 

mener à bien ce programme. Tout ce qui se crée et se 

construit dans cette ville passe par vous. Votre rôle est 

essentiel. 

Qu’il me soit permis de saluer Hassen ALLOUACHE, notre 

Directeur Général des Services. Je tiens en notre nom à 

toutes et tous à lui dire toute notre confiance et à le 

remercier pour avoir accepté ce challenge. Depuis sa prise de 

fonction, je l’ai vu travailler en lien étroit avec vous comme il 

le fait avec les élus. Je veux le remercier publiquement pour 

son professionnalisme, son implication, son sérieux et son 

envie incessante d’améliorer le service à la population. Merci 

Hassen.  

Je vous félicite également toutes et tous individuellement, 

dans les missions et les responsabilités qui sont les vôtres, 

que vous travailliez dans les filières technique, administrative, 

culturelle, sociale, médicale, policière, éducative, dans 

l’animation ou la petite enfance. Vous agissez dans l’intérêt 

général et pour ce service public que nous chérissons. 

Je vais terminer ce propos en saluant chaleureusement les 

nouveaux agents recrutés en 2024. Je leur souhaite la 



bienvenue parmi nous. Vous êtes entrés dans une commune 

qui agit sur tous les fronts et qui s’appuie pleinement sur les 

compétences de son administration. Mesdames et Messieurs 

les Agents, soyez enthousiastes et fier.e.s de travailler pour 

Corbeil-Essonnes.  

Je participe depuis le début d’année à de nombreuses 

cérémonies de vœux dans le Département. Je voudrais 

partager avec vous les retours que je reçois de nombreux 

maires et de nombreuses institutions qui soulignent les 

changements en cours dans notre ville. Cela commence à se 

voir et à se dire. Et cela ne pourrait se faire sans vous.  

Je vous souhaite encore une fois, à toutes et tous une très 

belle année 2025. Et maintenant place à cette soirée qui nous 

attend. 

 

Bruno PIRIOU 

 


